

Die Schirmherrschaft über den Fonds haben:

- die Oberbürgermeister*innen der großen Kreisstädte im Kraichgau: Sinsheim, Eppingen und Bad Rappenau
- und die Dekan*innen des evangelischen Kirchenbezirks und des katholischen Dekanats im Kraichgau

Wir tragen gemeinsam die Idee des Kinderhilfefonds und verantworten die sach- und sinngemäße Verwendung Ihrer Spenden.

Wir freuen uns über Spenden* an:

Kinderhilfefonds Kraichgau

Volksbank Kraichgau

IBAN: DE26 6729 2200 0000 0119 16

BIC: GENODE61WIE

Sparkasse Kraichgau

IBAN DE 26 6635 0036 0007 0229 32

BIC: BRUSDE66XXX

*Für eine Spendenbescheinigung teilen Sie uns bitte Ihre Adresse mit; bei Beträgen bis 200 € legen Sie dem Finanzamt den Überweisungsbeleg vor.

Kontakt

Caritasverband für den Rhein-Neckar-Kreis e.V.

Hauptstraße 53-55
74889 Sinsheim
Telefon: 07261 2382
standort.sinsheim@caritas-rhein-neckar.de
www.caritas-rhein-neckar.de/
kinderhilfefonds-kraichgau



Caritasverband für den
Rhein-Neckar-Kreis e.V.

Diakonisches Werk im Rhein-Neckar-Kreis

Beratungsstelle Sinsheim
Kirchplatz 4
74889 Sinsheim
Telefon: 07261 97580-0
sinsheim@dw-rn.de
www.dw-rn.de



Diakonisches Werk
im Rhein-Neckar-Kreis

Bildquellen:

istock.com/aldorado10 (Titelseite), pixabay.com

Gedruckt auf 100% Recyclingpapier

Stand: November 2024

**Kinder-
HILFE! -
f o n d s
Kraichgau**

eine gemeinsame Initiative von



Caritasverband für den
Rhein-Neckar-Kreis e.V.



Diakonie
Diakonisches Werk
im Rhein-Neckar-Kreis

Kinderarmut gibt es auch bei uns!

Auch bei uns im Kraichgau leben Kinder und Jugendliche in Armut. Staatliche Leistungen decken zwar die Grundversorgung von Familien mit geringem finanziellem Spielraum, unvorhergesehene Ausgaben bringen Eltern aber schnell an die Grenzen ihrer finanziellen Möglichkeiten.

Mit den Spendenmitteln aus dem Kinderhilfefonds Kraichgau können z.B. Einkommensausfälle kurzfristig überbrückt, Kleidung, Windeln und Lebensmittel angeschafft oder auch die benötigte Ausstattung für einen Aufenthalt im Landesjugendheim bezahlt werden.

Ziel des Kinderhilfefonds Kraichgau ist es, Kindern und ihren Familien in finanziellen Notlagen schnell und unbürokratisch zu helfen.



Das bedeutet Armut für Kinder!

Jedes Kind hat das Recht auf eine unbeschwerete und abgesicherte Kindheit mit allen Möglichkeiten zur persönlichen Entwicklung!

Kinder und Jugendliche, die von Armut betroffen sind, können oftmals in ihrer persönlichen Entwicklung nicht ausreichend gefördert werden. Sie sind oft von Aktivitäten Gleichaltriger ausgeschlossen, haben einen schlechteren Zugang zu Bildung und ein höheres Gesundheitsrisiko. Ihre Kindheit ist von den existenziellen Sorgen ihrer Eltern geprägt.

Von der Region für die Region!

Mit den Spendengeldern aus dem Kinderhilfefonds Kraichgau können wir Kinder individuell und bedarfsoorientiert unterstützen.

Spenden an den Kinderhilfefonds kommen vollständig und ohne Abzug von Verwaltungskosten bei den betroffenen Kindern und Jugendlichen an!

Die Beratungsstellen von Diakonie und Caritas klären in der persönlichen Beratung die Bedürftigkeit, verweisen auf vorrangige Hilfen und bieten bei Bedarf ergänzende Hilfen aus dem Kinderhilfefonds an.

Dazu brauchen wir Ihre Unterstützung. Helfen Sie uns zu helfen und spenden Sie an den Kinderhilfefonds Kraichgau!

